

BOLETÍN DE PRENSA No. 712 ->>

En el marco de la edición 2011 de la Feria Internacional del Libro de Guadalajara, que se desarrolla del 26 de noviembre al 4 de diciembre; la Universidad Autónoma de Aguascalientes participa de nueva cuenta a través del Departamento Editorial de la Dirección General de Difusión y Vinculación.



En esta ocasión con la presentación de dos obras universitarias: “El sector de petróleo y gas en México y el mundo”. Un estudio empírico que compara la eficiencia de Petróleos Mexicanos a nivel internacional, de Miguel Ángel Oropeza Tagle, profesor e investigador del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas.

Otra publicación de la UAA participante en la FIL 2011 es “Confitería, De lo artesanal a la tecnología”, de las académicas del Centro de Ciencias Agropecuarias María Magdalena Ramírez Gómez y Norma Estela Orozco Sánchez.

Además de la presentación de estos libros; la UAA cuenta con un stand individual, lo que significa un avance importante en la difusión de los libros que reflejan el trabajo de investigación, de creación y difusión de la cultura de los universitarios de esta casa de estudios.

La UAA tiene una trayectoria importante participando en la FIL de Guadalajara, la feria del libro en lengua hispana más importante a nivel mundial. Anteriormente la Institución participaba a través del stand colectivo de la Red Altexto; sin embargo se logró que desde 2010, la Universidad participe con un stand de manera individual.

El 2010 fue un año significativo, ya que además la UAA recibió el Premio al Mejor Diseño de Stand en su categoría, con la temática de La Catrina, en ocasión del libro «J. Guadalupe Posada. Prócer de la gráfica popular mexicana», una reedición facsimilar con prólogo y comentarios de

Ana Luisa Topete Ceballos, además con ilustraciones adicionales y traducción al inglés por Alejandro Topete.

Para esta edición de la Feria Internacional del Libro de Guadalajara, la máxima Casa de Estudios de nuestro estado, integró en su stand la temática de El Quijote, con motivo del libro “Las fábulas mentirosas” de Darío Villanueva, editado también por la UAA. Ahí se exhibirá el catálogo editorial de la Universidad.

Este jueves 1 de diciembre, autoridades de la Universidad Autónoma de Aguascalientes encabezadas por el Rector Mario Andrade Cervantes, visitarán las instalaciones de la Feria del Libro. Primeramente a las presentaciones de los libros “El sector de petróleo y gas en México y el mundo” y “Confitería, De lo artesanal a la tecnología”; a las 11:00 y 12:00 horas, respectivamente, en el Salón D, del Área Internacional de la Expo Guadalajara.

A las 13:00 horas se concluye la jornada en la FIL 2011 con la visita al stand oficial de la UAA, el cual está ubicado en el área de Universidades.